
平成 17年度第 2回東海学連総会議事録 

 

1. 議長選出 福味亮仲（静大 3） 

2. 来年度幹事承認 

⋅ 幹事長 青木 大輔（静大 2） 致命的なポカはやらないようにする 

⋅ 副幹事長 山田紗衣佳（椙大 1） 頑張る 

⋅ 競技部長 松崎 喜広（静大 1） チョンボしないよう頑張る 

⋅ 事務局長 南部 三王（名大 1） それなりに頑張る 

⋅ 会計 佐々木貴浩（名大 1） 状況を見て行動する 

⋅ 広報 未定。後日MLに流し、承認を得る 

3. 来年度ロングセレについて 

 ・ロングセレとして東海 ICを使用するか → 承認（3/3） 

・東海 IC実行委員長として樽見典明（名大 4）を承認するか → 承認（3/3） 

4. 東海学連定例戦の開催について 

 ・椙山：開催してもよい 

・静大、名大：話し合っていない 

 各大学で話し合い、次の総会のある 3月までにMLに流すこと。 

5. 東海 ICについて 

・東海 IC規約 

 各自持ち帰り、問題点等ある場合はML上に流す 

・運営者 

 現在の 4年・昨年の運営者を中心に、OB・OGに打診してみる。 

運営者の負担を軽くするため、10人以上に頼みたい。 

・日程 

 6月後半～7月前半の間で運営者に決めてもらう。 

 昨年は 4年生の就職活動があるため希望を出したが、今年は運営者に一任する。 

・場所 

 ロングセレとしての面から見るなら、愛知よりも富士の方が適切 

 名大・椙大には少し遠いのでは？ 

 問題にするほどの距離ではないと思う 

 他の人がどう思うか分からないので、各大学で話し合う 

 話し合いの結果（候補地とその理由）は、1月 21日までにMLに流すこと 

6. 活動報告 

⋅ 幹事長 福味亮仲 

⋅ 競技部長 吉岡慶祐 

⋅ 事務局長 村上冴子 



⋅ 広報 青木大輔 

⋅ 静大渉外 井上鮎美 

⋅ 椙大渉外 金子智美 

⋅ 名大渉外 小林知彦 

 


